



#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. November 2018

EVG-Aktionstag zur Tarifrunde 2018 bei der PSU Stuttgart/Ulm

Beim heutigen Aktionstag bei der PSU Projekt Stuttgart/Ulm, war die laufende Tarifrunde ein großes Thema.



Auf einer riesigen Postkarte an die Verhandlungsführer der DB AG konnten die Kolleginnen und Kollegen ihre Grüße hinterlassen und zeigen, dass sie hinter den Forderungen der EVG stehen und bereit sind, gemeinsam dafür zu kämpfen.

Die Aktion wurde durch unsere Sozialpartner DEVK, Bahn BKK und GUV-Fakulta begleitet.







Alle Bilder anzeigen »